

LOCAL | Sanidad

Vecinos de Priego y la comarca se concentran ante el Centro de Salud demandando una sanidad pública de calidad

Acción reivindicativa convocada por Marea Blanca Priego y Comarca que ha contado con un importante respaldo social.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 27 de septiembre de 2024 - 13:36



Alrededor de dos centenares de asistentes han tomado parte esta mañana en la concentración convocada por Marea Blanca Priego y Comarca en el acceso principal del Centro de Salud de Priego.

Una acción reivindicativa, “como protesta por el desastroso deterioro de nuestra atención primaria y especialidades médicas impuesto por los recortes en la sanidad pública realizados por Moreno Bonilla desde la Junta de Andalucía (administración competente para la contratación de personal sanitario y condiciones laborales del personal contratado)”, como así hace constar la

organización convocante en la red social Facebook.

Junto a miembros de Marea Blanca Priego, han tomado parte en la misma representantes de los grupos municipales de PSOE e IU-Unidas por Priego y Aldeas, el coordinador provincial de IU, Sebastián Pérez, además de vecinos de otras localidades de la Zona Básica, como Almedinilla, Carcabuey y Fuente Tójar.

En este sentido, el PSOE de Priego ha indicado un comunicado hecho público en redes sociales, que el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, “en junio nos prometió 10 médicos, ahora nos dice que 5, por lo que mintió a los prieguenses, mintió a los vecinos de las aldeas y mintió al Pleno de la Corporación”. Una actitud que para el PSOE demuestra que Valdivia, “es un colaborador necesario de las políticas destructivas del partido popular de Moreno Bonilla”, añadiendo que movilizaciones como la celebrada hoy viernes, “son las que provocan que la sociedad avance y mejore”, recordando que no son solo los políticos los que tienen que salir a la calle para reclamar mejoras, “los vecinos y vecinas de Priego, también”.

Tras este primer acto reivindicativo, Marea Blanca Priego y Comarca ha anunciado que este tipo de concentraciones se seguirán celebrando durante el mes de octubre, iniciándose una recogida de firmas, además de convocarse una manifestación en Priego, en coordinación con el resto de mareas blancas de Andalucía.

Igualmente, en la concentración de hoy viernes, se ha repartido a los asistentes trípticos explicativos de

cómo los vecinos pueden reclamar los incumplimientos del Decreto de Garantías Sanitarias de Andalucía según el caso.